

# el vínculo entre **Marihuana** y **Esquizofrenia**

Hay muchas formas diferentes de enfermedad mental, pero hay dos tipos graves que pueden aparecer o empeorar con el consumo de THC:

1. **Psicosis:** síntomas de ideas delirantes, paranoia y/o alucinaciones.
2. **Esquizofrenia:** trastorno mental que incluye síntomas crónicos del estado de ánimo y síntomas de psicosis.

Investigaciones recientes sugieren que consumir marihuana de alta potencia todos los días podría aumentar casi cinco veces las probabilidades de desarrollar psicosis en comparación con las personas que nunca han consumido marihuana. Se ha demostrado que la cantidad de droga consumida, la edad a la que se consumió por primera vez y la vulnerabilidad genética aumentan las probabilidades de padecer psicosis.

Si el consumo de marihuana causara esquizofrenia, se observarían más casos de esquizofrenia en una población a medida que el consumo y la potencia de la marihuana aumentarían con el tiempo. Eso es lo que ocurrió en Dinamarca. Dinamarca cuenta con un registro sanitario nacional de 7 millones de personas, lo que permite a los investigadores estudiar a toda la población. En este caso, analizaron los diagnósticos de esquizofrenia y de trastorno por consumo de cannabis. Debido al aumento del consumo y la potencia del cannabis, su tasa de esquizofrenia pasó del 2% al 8% entre 1995 y 2010.

**7 M personas.**  
**2% esquizofrenia antes del cannabis.**

**8% esquizofrenia después del cannabis.**



Investigación:

[www.thelancet.com/article/S2215-0366\(19\)30048-3/fulltext](http://www.thelancet.com/article/S2215-0366(19)30048-3/fulltext)

[www.jamanetwork.com/journals/jamapsychiatry/article-abstract/2782160](http://www.jamanetwork.com/journals/jamapsychiatry/article-abstract/2782160)

**PREGUNTA:** ¿Cómo te sentirías si no pudieras distinguir la fantasía de la realidad?

**REFLEXIÓN**

